

## Alfonso Lacasa: "El empleo es la mejor forma de conseguir que haya equilibrio en Petrer"

25/04/2015



Alfonso Lacasa se presenta a la alcaldía del Ayuntamiento de Petrer por el Partido Socialista en las elecciones municipales del próximo 24 de mayo. Lacasa y su partido han creado un proyecto basado en la participación ciudadana y en la creación de empleo para conseguir "el cambio que Petrer necesita".

### ¿Cree que Petrer necesita un cambio?

Sí, y es imprescindible, porque quienes nos están gobernando están acabando un recorrido, se nota que su proyecto ya está acabado, obsoleto. Petrer necesita un nuevo impulso que solo puede llegar con un cambio de gobierno progresista que lideraremos los socialistas.

### El Partido Socialista centra su proyecto en dos pilares fundamentales, uno de ellos es el empleo.

El empleo es la medida social que más hay que tener en cuenta en nuestra localidad. Para nosotros el trabajo es lo primero es la mejor manera de que la gente humilde y sencilla pueda salir de la crisis. El empleo es la mejor forma de conseguir que haya equilibrio en Petrer.

### ¿Cómo planea potenciar la creación de empleo?

Llevando a cabo medidas concretas para generar el empleo como un Pacto Local por el Empleo, Plan de Regeneración Local, más inversión y una organización de

fiscalidad que favorezcan el desarrollo de las PYMES y comercios.

### **¿En qué consistirá el Plan Local por el Empleo?**

En el tendrán cabida todos los sectores de la sociedad civil: sindicatos, colectivos... pero también empresas, emprendedores y los vecinos y vecinas. Además, vamos a luchar para que se contemplen las fortalezas de Petrer, y las potenciaremos para lograr aumentar las ofertas de trabajo en la localidad.

### **¿Cuáles son esas fortalezas?**

Además de la industria tradicional, Petrer tiene un gran potencial por su ubicación geográfica, podemos ofrecer una buena localización a las empresas que quieran desarrollar planes logísticos de desarrollo y distribución para la zona sureste de España. Hace 8 años el Partido Popular se encontró con el desarrollo del polígono de la Cantero pero no han hecho nada con él durante este tiempo.

### **También apuestan por la regeneración local del empleo.**

Sí, para ello utilizaremos la herramienta de la financiación europea. Hay fondos a los que los Ayuntamientos pueden acceder, como el programa Garantía +45 y Garantía Joven, que van destinados a mayores de 45 años que llevan en el paro de larga duración y a jóvenes que no tienen empleo. Son dos colectivos que están siendo víctimas de la crisis y hay que ayudarles en lo que se pueda.

### **Los jóvenes se ven obligados, en muchas ocasiones, a marcharse de su localidad para encontrar trabajo.**

El paro entre los jóvenes de Petrer está por encima del 60%. Esta es una de las mayores lacras que tenemos en Petrer, por eso optan por irse, no por la voluntad de crecer o conocer otras culturas, sino por falta de empleo. Es una pena. El ayuntamiento debe ser un generador de oportunidades. No vamos a ser un gobierno paternalista, ofreceremos diversidad para que cada uno desarrolle sus opciones pero teniendo oportunidades.

### **¿Qué otros proyectos de empleo contemplan en su programa electoral?**

Medidas fiscales para respaldar las iniciativas de PYMES y de comercios como una tarifa simbólica de 1 euro con respecto a la tasa de apertura de establecimientos, que ahora mismo varía de 100 a 600 euros. En la actualidad hay tan pocas aperturas que el Ayuntamiento se lo puede permitir. De esta forma abrirían más negocios y se

obtendrían ingresos a largo plazo en el Ayuntamiento gracias a los impuestos.



### **Ha dicho que, de ganar las elecciones, aumentará la inversión, ¿en qué sentido?**

Proponemos que el Ayuntamiento multiplique por cinco la inversión presupuestaria que tiene para la generación de oportunidades de empleo. En el último ejercicio se presupuestaron 80.000 euros, que no se gastaron completamente. Proponemos que se aumente a unos 400.000 euros de los más de 22 millones con los que cuenta el presupuesto anual. No es una barbaridad.

### **El segundo de los pilares de su programa es la participación ciudadana.**

Estructuraremos bien la participación para que la información llegue a todos, pretendemos que haya una formación de la ciudadanía en torno a esta participación, para que sepan en qué consiste, en qué ámbito la pueden utilizar y cómo.

Además de dar voz al pueblo, esta es una garantía de buen gobierno. Yo tengo muy claro que cuando hacemos unas propuestas hay que contar con la gente.

### **¿Rendirán cuentas a los petrerenses?**

Sí, una vez al año, mediante un pleno en el que se exponga la situación. También crearemos un Consejo Municipal de Participación del que dependerán otros consejos sectoriales como el de Educación, Deportes, Cultura... Los petrerenses también podrán participar en la decisión de los temas más importantes mediante consultas ciudadanas directas.

### **¿Qué otras medidas se incluyen en su programa?**

En Petrer hay mucho trabajo por delante. Hay que reestructurar el área de Deportes, para que tenga una gestión razonable y que permita el real acceso de la gente a él; la Educación será nuestra principal apuesta

social: queremos crear una nueva escuela pública infantil, ampliar los servicios de la escuela municipal...

Hemos de recuperar Petrer para la gente. Sobre todo nuestro planteamiento no es mejorar Petrer a corto plazo, sino Pensar en Petrer dentro de décadas, para el futuro.

